

MH-Belichtungslampen „ AKTICOP-S “



MH-Sofortkopierlampen AKTICOP-S gibt es in vier Leistungen: 1500 / 3500 / 5500 / 7500 W. Für Offset- und Siebbelichtung im klein- bis großformatigen Bereich von Diazo- und Polymerkopierschichten. Als Standard- und Einbauversion.

Die Metallhalogenid-Sofortkopierlampe AKTICOP S, mit hohem optischen Wirkungsgrad, ist für die präzise Belichtung von allen UV-empfindlichen Filmen und Emulsionen für Siebschablonen, Leiterplatten, Druckplatten und Hellraumfilmen geeignet.

Die AKTICOP-S gibt es in stehender Ausführung mit Vorschaltgerät auf leicht höhenverstellbarem Fahrstativ. Des Weiteren ist eine hängende Ausführung mit Hängebefestigung und separatem Vorschaltgerät im Lieferprogramm.

Die AKTICOP-S ist mit einem elektronischen Heißzündgerät zur Sofortbelichtung ausgestattet. Das UV-Spektrum ist bereits in 5 Sekunden ausgebildet. Die eingesetzten Sofort-Strahler mit Universalspektrum sind für Diazo- und SBQ-Schichten gleichermaßen geeignet.

Ein servicefreundlicher Strahlerwechsel ist bei diesem Produkt selbstverständlich.

Die AKTICOP-S ist mit einem flachen Reflektorgehäuse mit Hochglanz-Reflektor ausgestattet, der eine zusätzliche Energieeinsparung ergibt. Davor ist eine hitzebeständige Sicherheitsschutzscheibe angebracht, die UV-B absorbierend ist.



Art.-Nr.:	Modell:	AKTICOP-S Vertikal mit Fahrstativ, höhenverstellbar	Anschlussspannung:
011/031500S	1500S	AKTICOP-S	230 V / 50Hz
011/033500S	3500S	AKTICOP-S	400 V / 50Hz
011/035500S	5500S	AKTICOP-S	400 V / 50Hz
011/037500S	7500S	AKTICOP-S	400 V / 50Hz

MH-Belichtungslampen „ AKTICOP-S “



Art.-Nr.:	Modell:	AKTICOP-S Horizontal mit Hängebefestigung	Anschlussspannung:
011/031500	1500S	AKTICOP-S	230 V / 50Hz
011/033500	3500S	AKTICOP-S	400 V / 50Hz
011/035500	5500S	AKTICOP-S	400 V / 50Hz
011/037500	7500S	AKTICOP-S	400 V / 50Hz

Zubehör



Art.-Nr.:	Zubehör:
011/03010	Lichtdosiergerät 10 Programme
011/03016	Lichtdosiergerät AKTITRON S16A, 16 Programme
011/03005	Belichtungsschaltuhr S1A digital
011/03004	Deckenbefestigung mit Seilwinde
011/03008	Deckenbefestigung ohne Seilwinde
011/03009	UV-Schutzbrille

Art.-Nr.:	Ersatzteile:
40001500	MH-Strahler 1500 S
40003500	MH-Strahler 3500 S
40005500	MH-Strahler 5500 S
40007500	MH-Strahler 7500 S

Strahlerlebensdauer ca. 5.000 Belichtungen (EIN 30 Sek., AUS 30 Sek.).
300 – 450 nm Breitband-Strahler (UV A).

MH Exposure Lamps „ AKTICOP-S “



MH quickstart exposure lamps AKTICOP-S are available in 4 versions: 1500 / 3500 / 5500 / 7500 W. For offset and screen exposure small and big size of diazo and polymer light sensitive coatings. As standard and fitting version.

The very efficient MH quickstart exposure lamp AKTICOP-S is suitable for the precise exposure of all UV sensitive films and emulsions for stencils, PC boards, printing plates, and light room films.

The AKTICOP-S is available as standing lamp with series device on easily height-adjustable tripod. An other version is the hanging lamp with corresponding hanging fortification and separate series device.

The AKTICOP-S is equipped with an electronic hot ignition device for immediate exposure. The UV spectrum is built up already after 5 sec. The quickstart bulbs with universal spectrum are suitable for Diazo as well as for SBQ coatings.

Easy changing of bulbs is taken for granted.

The AKTICOP-S is equipped with a flat reflector housing with high-gloss reflector, which means an additional energy saving. In front is a heat resistant safety protection glass plate, which is UV-B absorbing..



Art.-Nr.:	Model:	AKTICOP-S vertical with height-adjustable tripod	Power supply:
011/031500S	1500S	AKTICOP-S	230 V / 50Hz
011/033500S	3500S	AKTICOP-S	400 V / 50Hz
011/035500S	5500S	AKTICOP-S	400 V / 50Hz
011/037500S	7500S	AKTICOP-S	400 V / 50Hz

MH Exposure Lamps „ AKTICOP-S “



Art.-Nr.:	Model:	AKTICOP-S horizontal with hanging fixation	Power supply:
011/031500	1500S	AKTICOP-S	230 V / 50Hz
011/033500	3500S	AKTICOP-S	400 V / 50Hz
011/035500	5500S	AKTICOP-S	400 V / 50Hz
011/037500	7500S	AKTICOP-S	400 V / 50Hz

Accessories



Art.-Nr.:	Accessories:
011/03010	Light dosing device 10 programs
011/03016	Light dosing device AKTITRON S16A, 16 programs
011/03005	Exposure timer S1A, digital
011/03004	Fixation for the ceiling with cable winch
011/03008	Fixation for the ceiling without cable winch
011/03009	UV protection glasses

Art.-Nr.:	Spare parts:
40001500	MH-bulb 1500 S
40003500	MH-bulb 3500 S
40005500	MH-bulb 5500 S
40007500	MH-bulb 7500 S

Service life of bulbs approx. 5.000 exposures (ON 30 sec., OFF 30 sec.)
300 – 450 nm wideband lamp (UV A)